
       

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1774 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per componente del Consiglio regionale – Non più di tre per Gruppo -  
una sola domanda chiara e concisa su argomento urgente e particolare rilevanza politica) 

 
   OGGETTO: Ulteriori disagi presso lo stabile di edilizia residenziale pubblica di via 

Forlanini n.2 a Vercelli 

 

Premesso che: 

in data 4 aprile 2022 i condomini residenti negli alloggi di edilizia residenziale 

pubblica del cosiddetto “Ex Ipai” di Vercelli, in via Forlanini n. 2, hanno elencato 

presso l’ATC Piemonte nord le gravi condizioni di disagio e di criticità in cui 

permanevano già da parecchio tempo; criticità che, vertendo su più fronti, 

rischiavano di mettere a repentaglio le normali condizioni di agio quotidiano e, 

soprattutto, la sicurezza e le condizioni di salute; 

 

Premesso che:  

tra problemi di sicurezza, di spreco energetico, di mancato utilizzo di immobili vuoti 

da un decennio, di mancata cura verso una struttura nuova, che ha poco più di dieci 

anni e che dovrebbe essere un’eccellenza dell’edilizia residenziale pubblica, le 

istituzioni tutte hanno investito e lavorato per anni e hanno visto, per colpa 

dell’incuria di questi due lustri, una magnifica struttura rapidamente degradarsi. 

 

Considerato che: 

del lungo elenco di richieste è stato fatto tra il poco e il nulla, e la conferma non è 

solo testimoniata da un incontro fatto con gli stessi condomini recentemente, ma 

viene confermato anche dai numeri di ATC che in questi anni ha ritenuto di investire 

in manutenzione in maniera minore a Vercelli rispetto ad altre province, e questo è 

un fatto grave e da stigmatizzare; 

 



       

Considerato altresì che: 

la maggioranza dei problemi segnalati il 4 aprile 2022 restano inevasi; 

 

Rilevato che: 

in data attuale, trascorsi circa due anni dalle segnalazioni sopra riportate, è stato 

segnalato dai condomini che nulla più è stato fatto e che permangono tutt’ora 

alcune problematiche che impediscono la normale quotidianità dei condomini; 

permangono, pertanto, i problemi ai pannelli di riscaldamento dell’acqua guasti, i 

problemi dei corpi luce bruciati nella zona garage, i problemi delle infiltrazioni nei 

muri presso le abitazioni e nei soffitti come al civico 47, per non parlare di alcune 

segnalazioni ulteriori che denotano altresì un peggioramento della situazione, come 

gli allagamenti della zona garage a seguito delle precipitazioni piovose, e dell’acqua 

che scende in garage passando sulle canalone dei fili elettrici (posto auto 13). Tutte 

situazioni gravissime e già segnalate cui non abbiamo riscontrato la doverosa 

attenzione, perché si tratta di un problema decisamente urgente, nonché di grave 

rischio per l’incolumità dei residenti; 

 

Rilevato infine che: 

se tutto ciò non bastasse ci sono almeno quattro alloggi non occupati da anni, 

nuovi, senza che nessuno abbia in mente di destinarli a persone bisognose. 

 

Tutto quanto premesso, 

INTERROGA 
 

L’Assessore competente 

 

Per sapere: 

cosa intente fare la Giunta regionale per risolvere l’imbarazzante situazione di disagio 

dello stabile di via Forlanini n.2 a Vercelli, sollecitando ATC Piemonte nord a prendere 

in carico le segnalazioni pervenute, sia quelle rimaste inevase sia le ultime? 
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